

ABSTRAK

Rahmadian Eka Saputri Br.Purba, Nim. 071211320023 : Peranan Keterampilan Berjualan Bakso Bakar Dalam Mengembangkan Minat Berwirausaha Warga Belajar Binaan PKK Kelurahan Kedai Ledang Kecamatan Kisaran Timur Kabupaten Asahan.

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peranan keterampilan berjualan bakso bakar dalam mengembangkan minat berwirausaha warga belajar binaan PKK kelurahan kedai ledang kecamatan kisanan timur kabupaten asahan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peranan keterampilan berjualan bakso bakar dalam mengembangkan minat berwirausaha warga belajar binaan PKK kelurahan kedai ledang kecamatan kisanan timur kabupaten asahan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah keterampilan yang dikemukakan oleh Dunnette (1976:33) Keterampilan adalah kapasitas yang dibutuhkan untuk melaksanakan beberapa tugas yang merupakan pengembangan dari hasil traning, mengelola usaha, kemandirian dan pengalaman yang didapat, serta teori minat berwirausaha menurut Guntoro (2007:31) gejala fisik yang memusatkan perhatian kedisiplinan, kerajinan, motivasi serta sesuatu yang berhubungan dengan perasaan senang karena bermanfaat bagi dirinya dan orang lain.

Jenis penelitian ini menggunakan Deskriptif Kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar binaan PKK berjumlah 30 orang dan populasi dijadikan sampel yang terdiri dari dua kelompok terdiri dari 15 ibu-ibu PKK dan 15 orang pemuda pemudi, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan angket dan dokumentasi, teknik analisis adalah dengan menggunakan rumus :

$$P = \frac{F}{N} \times 100\%$$

Hasil penelitian yang dilakukan pada warga belajar binaan PKK Kelurahan Kedai Ledang Kecamatan Kisaran Timur Kabupaten Asahan penghasilan yang diperoleh dari hasil keterampilan berjualan bakso bakar paling dominan warga belajar memilih sangat cukup dengan persentase 86,7 % atau sebanyak 16 Orang. Terlihat jelas (tabel 16) keuntungan mengikuti keterampilan berjualan bakso bakar yang diberikan oleh PKK tersebut (66,7%) atau 20 orang menjawab memberikan bimbingan dan keterampilan berjualan bakso bakar dengan baik, Dapat membuka lapangan pekerjaan (13,3 %), Memiliki keterampilan / keahlian yang di miliki dapat tersalur (13,3%), Sedangkan dapat bekerja sama dengan wirausaha yang lain 6,67 %. Dari uraian di atas dapat disimpulkan bahwa peranan keterampilan berjualan bakso bakar dalam mengembangkan minat berwirausaha warga belajar sangat penting karena terbukti dari hasil olahan data dari tabel 16 menunjukkan bahwa peranan keterampilan berjualan bakso bakar yang diberikan PKK kepada warga belajar akan mudah untuk dikembangkan, sehingga terciptalah sebuah lapangan pekerjaan dan menjadikan seorang wirausaha yang Mandiri, Disiplin, dan dapat memotivasi warga belajar yang lain dalam berwirausaha.